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Ulmenstraße 75 
40476 Düsseldorf

0211 4696200
kontakt@die-

jugendberatung.de

www.die-jugendberatung.de

FÜR 13 - 27 JÄHRIGE

ÄNGSTE ?
SORGEN? 

PROBLEME?

Öffnungszeiten
Mo.-Do. 9:00-17:30

Fr. 9:00-14:00 oder nach
Vereinbarung

tel:02114696200
mailto:kontakt@die-jugendberatung.de
mailto:kontakt@die-jugendberatung.de


Wir bieten auch Hilfe für
Gruppen und arbeiten mit
Schulen zusammen (z.B.
bei Streit oder für
Beratungen).

Zusammen finden wir
Antworten für kleine und
große Probleme.

Wir helfen einfach,
vertraulich und kostenlos.

Also komm vorbei, ruf uns
an oder schreib uns!

Wir sind für DICH da:

vor Ort
am Telefon
oder digital

Beratung und Therapie  für
13 bis 27 Jährige und Ihre
Eltern oder Bezugspersonen
in Düsseldorf und
Umgebung.

ZUSAMMEN
FINDEN WIR
LÖSUNGEN.


